



POUR LA PROMOTION DE LA LIBERTÉ D'EXPRESSION
ET DE LA CULTURE DE REDEVABILITÉ
من أجل تعزيز حرية التعبير و ثقافة المساءلة

LA BELLE ECOLE

Pièce de théâtre forum du projet « SpeakArt – Pour la promotion de la liberté d'expression et de la culture de redevabilité »



Quand les problèmes d'une petite fille perturbent le meeting électoral d'une campagne législative, c'est que son école n'est pas si belle que ça, qu'elle a beaucoup de problèmes de bâtiments, de sanitaires, de transport scolaire, de contenus pédagogiques...

La petite fille va, par ses impertinentes interventions, dénoncer les irresponsabilités de nos femmes et hommes politiques, leurs promesses, leur blablabla, etc.

Mais comment vont-ils s'en sortir dans ce théâtre forum, livrés aux questions et réclamations du public ?

Un spectacle drôle, intense, qui invite le public à plus de citoyenneté et nos élus à plus de redevabilité.

Metteur en scène

Claude Pichot

Distribution

Parlementaire en campagne : Fatima-Zohra Lahouitar

Présidente de la Région : Sarah El Moukafih

Présidente de la Province : Ibtissam Kamal

Rachid/Président de la Commune : Ismail El Fallahi

Petite fille : Maha El-Boukhari

Joker : Hicham Belaoudi